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COMPTE RENDU DE LA COMMISSION MIXTE ENVIRONNEMENT DU 17/12/2024  

Présents :  
Elus : Sindy Gonzalez, Eva Souzy, Clément Petit, Marie Claude Henry, Corinne Martin Gajac 
Non élus : Nicolas Landon, Sylvain Debard,   
 
Absents excusés :  
Elus : Frédéric Vallos, Alain Jacquet ; Richard Gay, Séverine Bruyas 
Non élus : Thomas Valoo, Vincent Blandon, Thomas Veyret, Franck Meissimilly, Xavier Martin, Delphine Chautard, 
Florence Coupas, Laurianne Billon Maurin, Virginie Boidron 

 

Ordre du jour :  
1. Les nouveaux projets en étude pour la commission sur 2025. 

a. Plantation de haies 

b. Végétalisation du cimetière 

c. Gestion différenciée des espaces communaux (pré-vert, espace autour du city 

Stade) 

2. Préparation de la journée écocitoyenne et marché de producteurs le 18/05/25. 

3. Autres sujets 

 
1. Les nouveaux projets en étude pour la commission sur 2025. 

a. Plantation de haies 

Présentation à la commission des préconisations de FNE et LPO suite à l’ABC (les plans sont joints 

au CR). Il a été décidé de rencontrer l’équipe de Prenons Racines afin d’échanger avec eux de la 

possibilité de planter des haies. La commission souhaite qu’un des lieux de plantation soit visible 

de la population. Le but étant de les faire participer (école, habitants…) et de les sensibiliser. Hors 

réunion, la date de la rencontre avec Prenons Racine a été fixée lors de la prochaine commission 

environnement le 18 février. Une subvention est possible auprès du département. 

 

b. Végétalisation du cimetière 

Une expérimentation peut être étudiée. Une visite doit être programmée sur site et un conseil 

peut être demandé à l’association Prenons Racine. 

 

c. Gestion différenciée des espaces communaux (pré-vert, espace autour du city 

Stade) 

La gestion différenciée est une adaptation de la gestion d’un espace (conception, entretien) selon 
les caractéristiques du site et selon son environnement vers une meilleure approche économique 
et écologique des espaces communaux. 
La commission indique qu’il pourrait être intéressant de mettre en place une gestion différenciée 
vers la nouvelle plaine des sports (bord du Formans proche du city stade) et dans le pré vert. 
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Afin de la mettre en œuvre, une formation du personnel communal sera nécessaire ainsi que la 
mise en place de panneau pédagogique. Hors réunion, Sindy se rapproche de la CCDSV. Des 
initiatives de ce type ont été mises en œuvre au parc de Cibens. 
 

2. Préparation de la journée écocitoyenne et marché de producteurs le 18/05/25. 

Elle s’organisera en 3 temps : 

• Nettoyage du village 

• Stands + Buvette de la classe en 6 (hors réunion, la classe en 6 n’est pas disponible 
possibilité que la 9 prenne le relais) 

• Marché de producteur 
 

Stand nettoyage 
Le stand sera ouvert dès 9h00.  
 
Autres stands 

• Gestion des déchets et les ambassadeurs du tri de la recyclerie comme l’année dernière 

• Plantations dans les bacs de l’école  

• Prenons racines pour faire la promotion des plantations que nous envisageons 

• Exposition photo de l’Association Formalienne d'Exploration Spéléo et Sportive 
 

Marché de producteurs/Artisans de 10h à 17h 
Différents producteurs et artisans ont été contactés.  Récupération de la liste de l’année dernière. 
Un appel sera fait sur les réseaux. 
La liste des producteurs artisans déjà contactés sera joint au CR. 

Sindy travaille sur la rédaction d’un contrat pour les exposants. 

3. Autres sujets 

Problématique des moteurs non coupés sur les parkings. Sindy va demander à Sylvain Perraut de 
communiquer auprès des responsables d’établissement pour qu’un rappel soit fait aux parents 
d’élèves. 
 
FIN DE LA REUNION 
 
Adjointe Environnement, Développement Durable, Patrimoine, Culture. 
Mme Sindy GONZALEZ   


